

El 15% del alumnado de la UPV es de fuera de la Comunitat - Las Provincias - 20/06/2019

El 15% del alumnado de la UPV es de fuera de la Comunitat

J. B.

VALENCIA. La Universitat Politècnica acoge en sus aulas a algo más del 19.200 estudiantes de grado, de los que el 15,5% (2.979) proceden de fuera de la Comunitat, tal y como se desprende de los datos facilitados por la institución referidos al curso 2017-2018. Igual que sucede

con la Universitat de València, la matrícula real de alumnos que hicieron la selectividad en regiones distintas acaba siendo inferior de lo que desliza la estadística oficial de la preinscripción.

En este proceso se les adjudicaron, para el curso citado, el 24% de las plazas de nuevo ingreso. Pese a

tratarse de realidades diferentes –el dato del 15% incluye a todos los alumnos y el 24% se refiere sólo a los recién llegados– se repite la situación de la Universitat: muchos aspirantes de otras comunidades piden plaza pero no acaban matriculándose porque también la solicitan en otras regiones, y terminan eligiendo la que más de adecúa a sus intereses.

La movilidad estudiantil está íntimamente relacionada con el debate sobre la oportunidad de implantar una selectividad única para toda España, o al menos avanzar

hacia el máximo nivel de homogeneización posible para evitar ventajas o penalizaciones, pues puede darse el caso de que alumnos de una autonomía tengan más opciones de entrar en carreras de otras zonas si su selectividad es más asequible.

En la UPV, los grados con más peso de alumnos de otras comunidades son Ingeniería Biomédica (29,1%), Diseño Industrial y Desarrollo de Productos (26,1%), Biotecnología (24,8%), Ingeniería Aeroespacial (24,1%), que es el más solicitado, y Diseño y Tecnologías Creativas (24,1%).